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市議会について 

問１． 市議会に関心がありますか。 

 

 

 

問２． とば市議会だより（議会の広報誌）を読んだことがありますか。 
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問３．市議会の会議（一般質問や委員会等）をみたことがありますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問４．市議会では、平成28年から意見交換会としてTOBAミライトークを行っていますが、取り組

みを知っていますか。 
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問５．市議会では、Twitter、Facebook及びLINEを使いSNSで情報発信を行っていますが、みたこ

とがありますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問６．現在の市議会をどのように評価しますか。 
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問７．市民の声が市議会に反映されていると思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問８．あなたが市議会や議員に期待することは何ですか。（複数回答可） 
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問９．現在の議員定数は14人ですが、議員数についてどう思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問１０．議員に毎月33万5千円の報酬が支給されていますが、報酬についてどう思いますか。 

 

 

 

 


